

**OCEAN. MARCO ANTONIO ROSS GUERRERO
SUBSECRETARIO DE PESCA Y ACUACULTURA
PRESENTE.-**

Me permito informarle, sobre la comisión de los días 12,13 y 14 de septiembre de 2018, a Buenavista, los Hornos y Cumuripa, Municipio de Cajeme, Sonora, a realizar labores de regulación y supervisión pesquera en la Presa el Oviachic, áreas de desembarque y caminos de acceso y dar seguimiento al Programa de Reordenamiento Pesquero y Acuícola. Los recorridos y trabajos se realizaron coordinadamente con el responsable de la Dirección de Inspección y Vigilancia Pesquera de la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura, Lic. José Martín Cubillas Herrera, siendo también apoyados por el Extensionista Técnico Eliezer Galindo Valenzuela. A continuación informo de manera abreviada respecto a esta comisión:

- En el área de Buenavista, comprendida en el campamento principal del Oviachic, así como en el Rio Yaqui y en el pueblo de Buenavista se llevó a cabo la verificación de lanchas de la SC Aurelio Portillo, atendiendo la solicitud de verificación presentada por el C. Rodolfo Ochoa, quien es su Presidente, quien planea realizar un trámite para la solicitud de permisos de pesca comercial y requiere primeramente acercarse a Capitanía de Puerto para solicitar los Certificados de Seguridad Marítima de las embarcaciones.
- También se acudió a los pueblos de El Porvenir y Cumuripa, para llevar a cabo la verificación de embarcaciones de la SC Cerro del Capitán, quien presentó diez embarcaciones para su emplacamiento. A cada embarcación presentada se le realizó una verificación de sus dimensiones de largo, ancho y alto (eslora, manga y puntal). En verificación fuimos atendido por el C. José García, quien es presidente de la mencionada cooperativa.
- Se sostuvieron reuniones con los representantes de las sociedades; La Sandía y Mi porvenir, a quienes se les pidió prepararse, ya que en la siguiente semana presentarán sus embarcaciones.
- En la plática con los pescadores, estos coincidieron en que la pesca de tilapia se encuentra a la baja (5 kilogramos de filete por persona), mientras que la de carpa, se mantiene en nivel bueno aunque se dice que no beneficia mucho económicamente por ser un producto pesquero de bajo precio (\$10.00 por kilo de filete contra \$50.00 de kilo de filete de tilapia).



Sin más de momento quedo de usted para cualquier duda o aclaración

Atentamente

Jorge Sanchez Andrade
Biol. Jorge Antonio Sánchez Andrade



R. 834.